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Quelle importance accordez-vous à la prophétie ?
La plupart des gens l'ignorent, mais c'est une incitation vitale et passionnante au succès spirituel.

Brad Macdonald
29/05/2025

Une expérience transformatrice dans ma vie s'est produite en 1989. Je n'avais que 11 ans, mais je m'en souviens comme si
c'était hier — l'excitation, mêlée à une certaine anxiété. Je me souviens d'avoir été émerveillé par le plan de Dieu et par la
Bible ! Ce fut pour moi un moment d'illumination dans ma relation avec Dieu et la Bible.

La date était le 9 novembre 1989. Il était environ 18 h 30, un jeudi soir. C'était l'heure habituelle à laquelle mes parents
regardaient les nouvelles du soir, mais ce soir-là était différent. Lorsque je suis entrée dans le salon, l'atmosphère était
électrique. Le volume de la télévision était monté, et papa et maman ne regardaient pas tranquillement. Ils se parlaient avec
enthousiasme, faisant occasionnellement des va-et-vient entre le salon et la cuisine, où se trouvait le téléphone, et appelant
famille et amis. Cela a duré pratiquement toute la nuit, jusqu'à ce que nous allions nous coucher.

Le mur de Berlin était tombé.

PT_FR

Ce mur, avec ses lourdes fortifications et ses gardes communistes qui tirent pour tuer, a divisé la capitale de l'Allemagne
pendant 28 ans. Il symbolisait la guerre froide entre les Soviétiques, qui l'ont construite et contrôlaient l'Allemagne de l'Est, et
les États-Unis et la Grande-Bretagne, qui soutenaient l'Allemagne de l'Ouest. Il incarnait l'Allemagne de l'après-Seconde
Guerre mondiale : conquise, divisée, affaiblie et menacée.

La chute du mur de Berlin en novembre 1989 a été un événement majeur de l'actualité mondiale, un bouleversement
géopolitique sismique. Elle a porté un coup fatal à l'Union soviétique et a rapidement remodelé l'Europe. Elle a captivé
l'attention des gens du monde entier, mais pour mes parents et d'autres membres de l'Église universelle de Dieu (ÉUD), la
chute du mur de Berlin a été encore plus spectaculaire.

Pourquoi ? Sur la base des prophéties de la Bible, Herbert W. Armstrong avait prédit depuis des décennies que l'Allemagne
se réunifierait et qu'une Allemagne unifiée viendrait à dominer une alliance européenne.

Une prévision constante
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Dans le numéro d'octobre 1985 de la Pure Vérité, le magazine d'information que M. Armstrong a fondé en 1934, il a écrit :
« N'écartez pas la possibilité que cette résurrection du Saint Empire romain médiéval puisse commencer par un arrangement
visant à réunir d'abord l'Allemagne de l'Est et l'Allemagne de l'Ouest. »

Cette prophétie biblique de la montée, à notre époque, d'un empire européen multiétatique, dont le fer de lance serait
l'Allemagne et qui serait dominé par le catholicisme romain, a été le fil conducteur du ministère d'Herbert Armstrong pendant
des décennies.

Dans une lettre adressée à ses co-ouvriers le 10 juin 1980, il écrivait : « Il semble maintenant tout à fait possible que la
Yougoslavie soit incluse dans cet Empire romain ressuscité. Il en va de même pour la Pologne, pays d'origine du pape et la
Roumanie, et peut-être la Hongrie. Ajoutez l'Autriche, l'Allemagne, l'Italie, l'Espagne, le Portugal et la France. Il y aura une
union de 10 nations dans la zone générale de l'Empire romain médiéval dans la nouvelle Europe unie. Il est probable que les
Pays-Bas, le Danemark, la Norvège et la Suède ne seront pas inclus [dans les 10 finalistes]. Mais l'Irlande pourrait en être. La
Grande-Bretagne n'en sera pas ! […] J'ai prédit publiquement la renaissance de l'Empire romain depuis le mois de
février  1934 ! Il se peut maintenant que tout se mette en place soudainement, rapidement ! » Notez les détails de cette
prévision, rendus possibles par les détails de la prophétie biblique.

Dans une transcription tirée de l'émission de télévision The World Tomorrow (Le monde à venir), imprimée dans la Pure vérité
de novembre-décembre 1954, M. Armstrong a dit : « D'autres prophéties dans la Bible — trop nombreuses pour être
expliquées ou exposées en détail dans cette émission — nous avertissent que la puissance qui va nous envahir et nous
conquérir, à moins que nous nous repentions et retournions à Dieu, n'est pas la puissance que nous semblons craindre le
plus, mais celle que nous soupçonnons le moins : une Europe unie, que nos propres dirigeants s'efforcent désespérément de
faire émerger — oui, un empire européen uni qui automatiquement doit finalement être dirigé par une Allemagne revivifiée ! »

« L'unification de l'Allemagne de l'Est et de l'Ouest en une grande nation allemande dans un avenir proche semble peut-être
sans espoir aujourd'hui, » a déclaré Richard, le fils de M. Armstrong, à l'issue d'une visite en Allemagne. « Mais cela
semblera-t-il sans espoir demain ? Les politiques de ce monde ont une façon étrange de changer de direction du jour au
lendemain. Souvent, le monde est soudainement confronté à ce qu'il pensait être l'impossible » (Pure vérité, juillet 1953).

« Pour accomplir la prophétie, il est probable que toute l'Allemagne doit se réunifier », a écrit Herbert Armstrong dans la Pure
vérité d'août 1952. « Ce monde est peut-être au seuil de l'événement le plus surprenant depuis 2000 ans ! Il a écrit cela
37 ans avant que le mur de Berlin ne tombe.

Lisons maintenant ce qui a été écrit environ 2700 ans avant 1989 : « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans
sa main, c'est l'instrument de ma fureur. Je l'ai lâché contre une nation impie, Je l'ai fait marcher contre le peuple de mon
courroux, Pour qu'il se livre au pillage et fasse du butin, Pour qu'il le foule aux pieds comme la boue des rues.  Mais il n'en
juge pas ainsi, Et ce n'est pas là la pensée de son cœur ; Il ne songe qu'à détruire, Qu'à exterminer les nations en foule »
(Ésaïe 10 : 5-7).

M. Armstrong a identifié l'Assyrie dans cette prophétie et dans beaucoup d'autres comme l'ancêtre de l'Allemagne moderne.
Et il a identifié la « nation impie » contre laquelle l'Allemagne serait l'instrument de la colère de Dieu comme étant les
descendants modernes de l'ancien Israël, à savoir les États-Unis et la Grande-Bretagne. (Ces vérités sont prouvées dans le
livre de M. Armstrong Les Anglo-Saxons selon la prophétie, disponible gratuitement sur demande.)

M. Armstrong a compris que les écrits d'Ésaïe et d'autres prophètes s'appliquaient à l'Allemagne, et que, que les nouvelles du
jour l'indiquent ou non, l'Allemagne se réunifierait.

Lorsque l'Allemagne s'est réunifiée en 1989, mes parents étaient exaltés parce qu'ils assistaient à l'accomplissement
spectaculaire d'une prophétie biblique. Un événement que Dieu avait prophétisé par Ésaïe et d'autres prophètes, et par un
homme qui était Son Élie du temps de la fin (Matthieu 17 : 10-11), s'accomplissait en temps réel sur leur écran de télévision !

Qu'est-ce que cela signifiait ? Cela signifiait que Dieu Se révélait dans les événements mondiaux ! Il révélait que la Bible est
remplie de révélations divines et qu'elle est la seule source de connaissance totalement digne de confiance. Il soulignait la
vérité selon laquelle Herbert W. Armstrong était Son serviteur.

Cette prophétie accomplie a renforcé la confiance, la foi et l'urgence chez mes parents. Le fait de comprendre et de croire aux
prophéties bibliques les a aidés spirituellement, comme beaucoup d'autres personnes.

Et pourtant — chose choquante — l'Église même qui avait enseigné ces prophéties les avait abandonnées à ce moment-là !
M. Armstrong était décédé près de quatre ans auparavant, en janvier 1986. Les nouveaux dirigeants ont répudié ses
enseignements, qui provenaient directement de la Bible, et ont suivi toutes les autres Églises qui ignorent ce tiers vital de la
Bible.

Dieu a enregistré ces prophéties pour qu'elles soient comprises et prises en compte ! La véritable Église de Dieu observe les
commandements de Dieu et possède le témoignage de Jésus-Christ, qui est l'esprit de prophétie (Apocalypse 12 : 17 ; 19 :
10).

Le magazine La trompette a repris ce flambeau et continue de prêcher les prophéties et les doctrines de la Bible comme l'a
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fait M. Armstrong. C'est pourquoi, dans les pages de cette publication, vous pouvez découvrir la véritable signification des
événements mondiaux et la direction qu'ils prennent. Vous pouvez lire aujourd'hui les nouvelles de demain.

Dans l'actualité, des événements à l'échelle de la chute du mur de Berlin se produisent régulièrement ! Le rythme des
prophéties accomplies s'accélère rapidement. Vous devez vous tenir au courant de ces développements et savoir ce que cela
signifie.

La prophétie prouve Dieu

Quel impact la prophétie biblique accomplie a-t-elle sur votre vie en ce moment même ?

La prophétie biblique peut être l'une des plus grandes bénédictions de votre vie. Il ne s'agit pas d'un simple avantage
marginal. S'informer sur les événements mondiaux et étudier les prophéties bibliques fait partie de la vie d'un vrai chrétien et
est nécessaire pour être véritablement converti et entrer dans le Royaume de Dieu.

Devenir un vrai chrétien repose sur quelques questions fondamentales. Premièrement : Dieu existe-t-Il ? Ensuite : Pouvons-
nous faire confiance à la Bible en tant que Parole inspirée de Dieu ?

Vous pouvez répondre à ces deux questions en étudiant les prophéties bibliques et en observant les événements mondiaux.
Avez-vous utilisé les prophéties bibliques pour prouver l'existence de Dieu ? Les avez-vous utilisées pour prouver que la
Sainte Bible est la Parole de Dieu ?

M. Armstrong a écrit dans sa brochure La Bible est infaillible : « Si quelqu'un, dans la Bible, parlant et prétendant être Dieu,
peut faire des prophéties et dire ce qui va arriver dans le futur à des nations, des villes, des empires, alors si cela se produit
effectivement dans tous les cas, et sans faute, vous saurez que c'était un vrai Dieu qui parlait. […] Oui, la prophétie est une
preuve de Dieu, une preuve de la révélation divine de la Bible. La prophétie est un défi que le sceptique n'ose pas relever ! »

L'éditeur et rédacteur en chef de La Trompette, Gerald Flurry, a écrit : « La prophétie est une preuve majeure que Dieu vit et
met en œuvre Son plan ! Grâce à l'esprit de prophétie, nous pouvons prouver où se trouve le Christ. » Puis il a fait cette
déclaration électrisante : « Laprincipale raison d'être de la prophétie est de montrer que Dieu règne ! » (Unveiled at Last : The
Royal Book of Revelation ; Enfin dévoilé : Le livre royal d'Apocalypse ; gratuit sur demande).

Voici une autre déclaration inspirée par le prophète Ésaïe — un défi que Dieu lance à quiconque oserait prononcer des
prophéties qui ne viennent pas de Lui : « Que l'on nous dise ce qui s'est passé dans le passé, afin que nous y réfléchissions,
ou que l'on me montre ce qui est à venir, afin que nous regardions comment cela se passe. Dites ce qui arrivera plus tard,
pour que nous sachions si vous êtes des dieux  ; Faites seulement quelque chose de bien ou de mal, pour que nous le
voyions et le regardions ensemble. Voici, vous n'êtes rien, Et votre œuvre est le néant ; Vous ne pouvez rien faire du tout ! »
(Ésaïe 41 : 21-24 ; traduction selon la Bible Moffatt).

Considérez comme il est étonnant que Dieu ait effectivement prédit l'avenir, puis l'ait réalisé comme Il l'avait dit ! Lorsque
vous voyez les prophéties de l'Écriture s'accomplir, non pas une fois, mais encore et encore, à chaque fois, c'est la preuve de
l'omnipotence de Dieu !

Un psalmiste a écrit : « L'Éternel renverse les desseins des nations, Il anéantit les projets des peuples ; les desseins de
l'Éternel subsistent à toujours, et les projets de son cœur, de génération en génération » (Psaume 33 : 10-11).

Cependant, l'idée que Dieu voit tout, qu'Il guide les événements mondiaux, que ceux-ci se déroulent conformément aux
prophéties bibliques, qu'un plan est orchestré depuis les cieux — pour la plupart des gens, il s'agit d'une plaisanterie.

Qu'en est-il pour vous ? Avez-vous vraiment étudié le sujet ?

« Prophétisez des chimères »

Il y a près de 3 000 ans, Dieu a prophétisé, à plusieurs reprises, qu'une attitude anti-prophétique prévaudrait dans les
« derniers jours ». C'est l'époque dans laquelle nous vivons actuellement.

Dieu a ordonné à Ésaïe d'enregistrer Ses prophéties : « Va maintenant, écris ces choses devant eux sur une table, et grave-
les dans un livre, afin qu'elles subsistent dans les temps à venir, éternellement et à perpétuité » (Ésaïe 30 : 8). Qu'a-t-Il dit
ensuite ? « Car c'est un peuple rebelle, ce sont des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent point écouter la loi de
l'Éternel, qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, dites-nous des
choses flatteuses, prophétisez des chimères ! Détournez-vous du chemin, écartez-vous du sentier, éloignez de notre
présence le Saint d'Israël ! » (versets 9-11).

Dieu avait prédit que les gens détesteraient la prophétie biblique. Ils ne veulent pas entendre la vérité, et encore moins la dure
vérité. Prophétisez des chimères, disent-ils ! C'est l'un des grands péchés du peuple d'Israël moderne. Et si vous comprenez
Les Anglo-Saxons selon la prophétie, vous savez que les États-Unis et la Grande-Bretagne sont les Israélites modernes. Ils
rejettent catégoriquement la Bible — et certainement ses prophéties.

Peu après la chute du mur de Berlin, une station de radio de Seattle a appelé l'Église universelle de Dieu (ÉUD), l'Église que
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M. Armstrong avait dirigée. Voici ce que les nouveaux dirigeants de l'Église ont écrit au sujet de l'échange, dans une lettre
aux ministres le 21 novembre 1989 : « Le directeur des informations était bien au courant du programme Le monde à venir
[que M. Armstrong avait créé] et du fait que, depuis plus de 40 ans, l'Église prédisait la réunification de l'Europe sous une
forme ou une autre. Il a demandé des commentaires en direct sur la question de savoir si l'Église croyait que la chute du Mur
était le commencement des événements prophétiques du temps de la fin. »

Quelle occasion de sonner la trompette prophétique ! Quelle occasion de braquer les projecteurs sur la Bible en tant que
Parole de Dieu, sur Dieu le Père en tant que Révélateur de la prophétie, sur M. Armstrong en tant que prophète de Dieu et
Élie du temps de la fin ! Mais quelle a été la réponse des dirigeants de l'ÉUD ? « Nous avons répondu qu'il était prématuré de
faire de telles déclarations, mais que la Bible était très claire au sujet d'un consortium de 10 nations en Europe. Nous avons
également souligné que l'histoire montre que les épisodes passés d'unification européenne n'ont pas été positifs pour le reste
du monde et que l'Église continuerait à suivre les événements de très près. » Quelle déclaration fade et faible !

À quel point cela a-t-il été contrariant et décevant pour le Dieu de la prophétie ! L'Union soviétique s'effondrait, l'Allemagne
s'unissait, la carte de l'Europe était redessinée — le monde entrait dans une nouvelle ère. Et le mieux que les responsables
de l'ÉUD aient pu faire a été de dire qu'il était « prématuré » de commenter les implications prophétiques de ces événements !

L'esprit de « ne prophétisez pas » s'était emparé de l'Église même de Dieu ! Vous pouvez lire une prophétie de cette même
tragédie dans Amos 2 : 11-12. Dieu savait à l'avance que cet état d'esprit tiède et sans enthousiasme contaminerait Son
propre peuple !

L'esprit de « ne prophétisez pas » était quelque chose que M. Armstrong avait reconnu comme un problème avant sa mort.
En 1984, il a déclaré aux membres : J'aimerais pouvoir amener nos ministres à parler de ces prophéties ! Ces prophéties
doivent être expliquées et proclamées à notre peuple !

Dans sa brochure de 2005 Prophétisez de nouveau, M. Flurry a commenté cette déclaration : « Ses paroles m'ont troublé. Je
suis devenu plus déterminé à prophétiser comme Dieu l'a ordonné. »

Après la mort de M. Armstrong, les dirigeants de l'Église se sont éloignés du message prophétique, mais Gerald Flurry a tenu
bon et a continué à prophétiser comme M. Armstrong l'avait fait — et comme Dieu s'y attend et l'ordonne !

« Qui ne prophétiserait ? »
Voici quelques questions supplémentaires auxquelles un véritable chrétien doit répondre.

La Bible dit que le Christ est le chef de son Église (Éphésiens 1 : 22 ; Colossiens 1 : 18). « […] je bâtirai mon Église, et que
les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle » a dit le Christ (Matthieu 16 : 18). Ainsi, cette Église est
toujours présente sur Terre aujourd’hui. Le Christ n'est pas le chef de plusieurs Églises différentes et concurrentes qui ont des
croyances doctrinales différentes et des idées différentes sur la prophétie. « Christ est-il divisé ? » (1 Corinthiens 1 : 13). Non,
Il ne l'est pas !

Quelle est donc l'Église dirigée par le Christ ? Croyez-le ou non, la prophétie biblique peut également vous aider à répondre à
cette question cruciale.

Considérez ces paroles profondes du prophète Amos : « Car le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien sans avoir révélé son secret à
ses serviteurs, les prophètes. Le lion rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? »
(Amos 3 : 7-8).

Le monde dans lequel vous vivez a une attitude de « ne prophétisez pas », et cela inclut la plupart des Églises. Même l'Église
de Dieu, lorsqu'elle a commencé à se détourner de Lui, a adopté le même esprit. Mais le peuple fidèle de Dieu a une attitude
de « qui ne prophétiserait » !

Telle était l'attitude de M. Flurry à l'égard de la prophétie biblique, et Dieu a continué à « révéler son secret » à cet homme, la
compréhension de la prophétie biblique dont nous avons besoin pour comprendre le sens des événements d'aujourd'hui.

Il est significatif que le premier livre de M. Flurry, Le message de Malachie (1989), aborde ce sujet directement, et que son
deuxième ouvrage portait sur Amos, Le lion a rugi (1991). Nous voici 35 ans plus tard, et Dieu révèle encore des prophéties
du livre d'Amos.

Le livre d'Amos est rempli de prophéties sur le temps de la fin. Dieu a révélé beaucoup de choses dans ce livre depuis la mort
de M. Armstrong en 1986, à mesure que nous nous approchons de l'accomplissement de ces passages.

Identifier l'Église de Dieu
Voici une prophétie d'Amos sur laquelle M. Flurry a beaucoup insisté ces dernières années. Il décrit une confrontation entre
un conseiller spirituel de haut rang auprès du dirigeant national et le prophète de Dieu : « Et Amatsia dit à Amos : Homme à
visions, va-t-en, fuis dans le pays de Juda ; manges-y ton pain, et là tu prophétiseras. Mais ne continue pas à prophétiser à
Béthel, car c'est un sanctuaire du roi, et c'est une maison royale. Amos répondit à Amatsia : Je ne suis ni prophète, ni fils de
prophète ; mais je suis berger, et je cultive des sycomores. L'Éternel m'a pris derrière le troupeau, et l'Éternel m'a dit : Va,
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prophétise à mon peuple d'Israël. Écoute maintenant la parole de l'Éternel, toi qui dis : Ne prophétise pas contre Israël, et ne
parle pas contre la maison d'Isaac » (Amos 7 : 12-16).

Remarquez que tout cet échange tourne autour de la prophétie. Le conflit porte sur l'œuvre prophétique effectué par M. Flurry
et l'Église de Philadelphie de Dieu. C'est une bataille entre « ne prophétisez pas » et « qui ne prophétiserait » ! La véritable
Église de Dieu sera connue pour son œuvre d'avertissement basée sur la prophétie biblique !

La prophétie biblique est cruciale pour l'identité de la véritable Église de Dieu.

Tous les chrétiens prétendent suivre Jésus-Christ. Et rappelez-vous, dans Apocalypse 19 : 10, l'ange délivrant un message
de Dieu dit que « le témoignage de Jésus est l'esprit de la prophétie ».

M. Flurry a souligné que la mission de l'ère actuelle de l'Église de Dieu est Apocalypse 10 : 11 : « Puis on me dit : Il faut que
tu prophétise de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues et de rois. » Si l'Église de Dieu aujourd'hui ne
prophétise pas de nouveau, alors nous décevrons Dieu et en subirons les conséquences. Votre Église possède-t-elle « l'esprit
de prophétie » ?

Le moment le plus important

« L'esprit de prophétie révèle le cours de l'histoire future du monde ! » a écrit M. Flurry dans The Royal Book of Revelation (Le
livre royal de l'Apocalypse, disponible en anglais). « Cela signifie que vous comprenez les nouvelles mondiales à l'avance !
Vous comprenez exactement ce qui se passe sur la scène mondiale. Le livre de l'Apocalypse permet d'inscrire tout cela dans
un cadre temporel. […] C'est grâce à l'esprit de prophétie que nous pouvons voir dans l'avenir — voir le plan de Dieu — où
nous et ce monde allons ».

Ceux qui ignorent les prophéties se trompent eux-mêmes.

Nous ne devons pas ignorer l'époque dans laquelle nous vivons ! Nous vivons l'époque la plus dangereuse, la plus
transformatante et la plus importante de l'histoire. Elle est plus importante que les guerres gréco-persanes du 4e siècle, plus
importante que la montée et la chute de l'Empire romain, plus importante que tout ce qui s'est passé pendant la Réforme
protestante, la Renaissance, le siècle des Lumières ou le siècle des Découvertes, plus importante que la Guerre
d'Indépendance ou la Guerre Civile, plus importante que la Seconde Guerre mondiale et l'Holocauste. Elle est bien plus
importante que la chute du mur de Berlin le 9 novembre 1989.

Ce n'est peut-être pas ce que vous ressentez aujourd'hui, mais ce sera bientôt le cas.

Savez-vous, vraiment, ce qui va se passer au cours des prochains mois et des prochaines années ? Êtes-vous prêt pour cela
? Savez-vous, savez-vous vraiment que Dieu existe, qu'Il est réel et présent ? Savez-vous que la Bible est la Parole inspirée
de Dieu et lui faites-vous suffisamment confiance au point de fonder votre vie sur elle ? Savez-vous où trouver la seule et
véritable Église de Dieu ? Croyez-vous et soutenez-vous le message d'avertissement de Dieu, même lorsque cela vous met
mal à l'aise ? Savez-vous que Gerald Flurry est l'homme que Dieu utilise aujourd'hui et à qui Il révèle Ses secrets ?

Dieu vous donne la prophétie biblique pour répondre à toutes ces questions.

Dieu Se révèle à vous à travers toutes ces prophéties de la même manière qu'Il s'est révélé à moi à travers la chute du mur de
Berlin. Dieu vous révèle Ses prophéties en ce moment même, alors que le monde est sur le point d'entrer dans une
souffrance incommensurable. Il fait cela pour encourager les gens à se repentir afin qu'ils ne souffrent pas. Il vous offre la
chance de le chercher pendant qu'il est encore temps.

Révéler ces prophéties est l'un des plus grands actes d'amour que Dieu puisse vous témoigner ! Il veut qu'elles provoquent
une action de votre part.

Utiliserez-vous la prophétie biblique comme Il veut que vous le fassiez ? Pour prouver Son existence, pour prouver Sa Bible,
pour prouver Son Église, pour prouver Son gouvernement, pour bâtir l'urgence, pour bâtir la foi — pour faire l'œuvre de
Dieu ?

5 / 5


	Quelle importance accordez-vous à la prophétie ?
	Une prévision constante
	La prophétie prouve Dieu
	« Prophétisez des chimères »
	« Qui ne prophétiserait ? »
	Identifier l'Église de Dieu
	Le moment le plus important


